



- I. Per E-Mail
An die Geschäftsstelle des
Migrationsbeirates



Ihr Schreiben vom
29.02.2024

Ihr Zeichen
VV 26.02.2024

Unser Zeichen

Datum
22.07.2024

Antrag Nr. 36-23-26, „Let the music and poetry transport you“ – Die Münchner U-Bahn wird zur Kulturzone

Sehr geehrte Damen* und Herren*

gemäß Ihrem Schreiben vom 29.02.2024 wird gebeten, den Antrag der Vollversammlung des Migrationsbeirates vom 26.02.2024 gemäß § 2 Abs. 1 bzw. Abs. 2 der Migrationsbeiratssatzung weiter zu behandeln.

In diesem wird Folgendes ausgeführt:

„Der Migrationsbeirat möge beschließen: Die Landeshauptstadt München und die Münchner Verkehrsgesellschaft werden gebeten, in den Zwischengeschossen der Münchner U-Bahn Kulturzonen auszuweisen, in der Künstler*innen und Autor*innen ihre Musik und Werke vortragen können. Dieses soll nach dem Vorbild der „Transport for London“ geschehen, in der Künstler*innen schon seit 1986 ihre Werke vortragen können. Als Start für dieses Projekt sollte der U-Bahnhof Rotkreuzplatz genutzt werden. Zugleich soll geprüft werden, ob die leeren U-Bahnkioske für kulturelle Zwecke genutzt werden können.“



Hierzu haben wir die dafür zuständige SWM/MVG um Stellungnahme gebeten, die uns nun Folgendes mitteilte:

„Die für die Aufsicht über den U-Bahnbetrieb zuständigen Behörden haben Aufführungen in den Zwischengeschoßen und auf den Bahnsteigen der Münchner U-Bahn aus Sicherheitsgründen untersagt. Entsprechende Veranstaltungen sind daher nicht genehmigungsfähig. Leerstehende U-Bahnkioske werden im Rahmen der Möglichkeiten bereits für kulturelle Zwecke genutzt (z. B. Kunstkioske).“

Die Anfrage des Bezirksausschusses ist damit satzungsmäßig erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB1.11

- II. an MOR-GL5**
mit der Bitte um Abschluss des RIS und ggf. DMS-Vorganges

an die SWM/MVG
an das Kulturreferat
z.K.

- III. Ablage bei MOR-GB1.11**